

Ressort: Entertainment

## Nicole Kidman sieht sich nicht als Teil Hollywoods

Los Angeles, 18.05.2014, 08:11 Uhr

**GDN** - Oscar-Preisträgerin Nicole Kidman zählt zu den höchst bezahlten Schauspielerinnen der US-Filmindustrie, sieht sich selbst aber nicht wirklich als Teil Hollywoods. "In diesem System bin ich eher so eine Art Abtrünnige", sagte Kidman "Icon", dem Stil-Magazin der "Welt am Sonntag", "ich bin Australierin. Ich bin eine Querdenkerin. Ich habe eine andere Sicht auf die Dinge. Ich war nie Mainstream. Und werde es wohl nie sein. Ich arbeite heute lieber mit Filmemachern, die in der Peripherie Hollywoods angesiedelt sind."

Sie finde: Es müsse immer Leute wie Jim Jarmush geben, die an der Peripherie dafür kämpfen, dass weiterhin kreative Filme gemacht werden können. Zurzeit ist Kidman in dem Film "Grace von Monaco" in den Kinos zu sehen, bei dem der Franzose Olivier Dahan Regie führte.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34750/nicole-kidman-sieht-sich-nicht-als-teil-hollywoods.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)